
Compte-rendu de l’assemblée générale de l’A.N.H.R. du Doubs  
Le 27 mars 2025 

 
L’assemblée générale de l’A.N.H.R.  du Doubs s’est tenue le 27 mars 2025 au Foyer Ste Anne 
à MONTFERRAND LE CHATEAU. 
 
La Présidente, Mme BORNE Martine souhaite la bienvenue à tous les participants et les 
remercie de leur présence à cette journée, en particulier les nouveaux adhérents. Elle rappelle 
que l’Assemblée Générale est un moment privilégié et important pour tous, car c’est 
l’occasion de se retrouver et de faire le point sur la vie de notre section. 
Elle remercie également la GMF et la MNH, partenaires présents avec un stand. 
 
Rapport moral : 
Mme BORNE a montré le flyer de L’ANHR, présenté l’association et commenté les objectifs au 
niveau national et local.  
A l‘intention des nouveaux adhérents les membres du bureau se sont faits connaitre Mme 
PROST excusée a donné pouvoir à Mme MARTEL.  
Mme BORNE a ensuite présenté l’ordre du jour. Puis elle a parlé de la répartition des sections 
sur le territoire et l’évolution des adhésions : 6 000 adhérents en 2010 et 2 416 en 2024. A son 
tour Mme MARTEL Trésorière a présenté l’évolution au niveau local du nombre de nos 
adhérents : 97 en 2022 et 148 actuellement. Le bureau s’est réuni 2 fois depuis la dernière AG 
d’octobre. 
Il a été rappelé que depuis cette année, à la demande du bureau national, l’AG aura lieu avant 
le 15 juin. 
Mme MARTEL a détaillé l’activité de la section : 148 adhérents, 33 nouvelles adhésions, 3 
réinscriptions, 2 démissions, 18 impayés malgré un rappel.  
Ce jour 69 personnes sont présentes à l’AG et participent au repas. 19 personnes se sont 
excusées. 
 
Rapport financier : 
Lecture du courrier de M. TOULLALAN aux présidents et trésoriers les alertant d’un préjudice 
de 5 000€ par une adhérente d’une section et les invitant à mettre en garde leur banquier. 
Mme MARTEL déclare avoir envoyé un mail au Crédit Mutuel. 
Mme BORNE a commenté le bilan financier national en déficit. 
Mme MARTEL présente le rapport financier local de 2024 ainsi qu’une estimation 
dépenses/recettes pour 2025. 
Elle donne le détail du coût des manifestations organisées pour les adhérents en 2024. 
Le solde est positif. Le budget est adopté à l’unanimité.  
Elle rappelle que l’imprimerie et le vaguemestre du CHU de BESANCON, imprime et achemine 
nos courriers gratuitement et que devant les difficultés rencontrées avec La Poste elle utilisera 
le plus souvent les mails. 
 
Quelques rappels : 

v Une date limite est fixée pour payer les cotisations : 31 mars 
v Déclarer la cotisation pour crédit d’impôt 
v Toute réservation est à régler d’avance à la trésorière 



v Constituer son dossier CGOS 
v S’inscrire sur le site internet de l’ANHR 
v Seuls 24% de la cotisation nous reviennent : 6,24€, le reste est envoyé à 

Bordeaux (depuis cette année) 
v 30% des subventions 
v Les dons sont entièrement pour la section 
v Pas de dotation nationale cette année 

 
Cotisations : 
L’appel à cotisation aura lieu en décembre le tarif reste inchangé en 2026. 
 
Projection d’un diaporama des activités de 2025 : 
Gouter galette 
 
Activités prévues en 2025 : 

-Participation de 10€ aux activités physiques pour la  saison de septembre 2025 à septembre 
2026 
-Galette offerte le 16 janvier 2025 
-Assemblée générale le 27mars 2025 
-Repas « grenouilles » le 2 avril 2025 
-Marché de Noël le 4 décembre avec repas au restaurant. 
Projets :  
Simulateur prévention routière par la GMF 
Visite de la Fromagerie-Musée de TREPOT. 
 
Démission et réélection du bureau : 
Le bureau a démissionné et s’est représenté, il a été élu à l’unanimité pour une période de 3 
ans. 3 personnes ont demandé à rejoindre le bureau : 
Mme CHAUVEZ Catherine, Mme MARECHAL Annick ont été retenues. Mme TREAND Christine 
préfère attendre  dans 3 ans. 
 
Intervention : 
De Mme Edith TROCME présidente de France Alzheimer Doubs : 
Présentation de la maladie suivie des différentes actions menées auprès des malades et des 
aidants. 
 
Un stand GMF et un MNH étaient présents, 1 tombola a  été organisée.  
A l’issue de cette matinée les participants se sont retrouvés à l’apéritif puis ont partagé un 
repas dans la convivialité. 
 
 
Le secrétaire  
R. MARTEL 
 

 


